



怪盗と判官



山根貞男のお楽しみゼミナール

「怪盗と判官」の見どころは、なんといつても市川雷蔵と藤新太郎の本格的な競演であろう。

この映画は一九五五年の大映作品だが、周知のように一人は前年の「花の白虎隊」でもあつてデビューした。そのあと、兩人とも大映オールスター作品「薔薇いくたびか」に出てゐるが、共演といえる場面もなく、「踊り子行状記」でふたたび本格的に顔を合わせせる。つまり「怪盗と判官」は三本目の競演ということになる。

市川雷蔵は『遠山の金さん』を福島と演じるが、この年、少し前に「水男坊利官」でも同じ役をこなした。藤新太郎

太郎は鼠小僧に扮し、得意の歌も聞かせる。いかにも二人にぴったりの記念登場であり、サービス満点の若々しい時代劇ということができる。

この映画はマキノ正博監督「茆次郎多道中記」（一九三八）のリメイクアドである。元版では蓬山金四郎を片岡千春が演じた。ホンチキの弥次さん喜多さんは歌手の橋本繁夫とディップ・ミネ。そこで、歌がよんだんに出てきて、オペレッタふう代劇の趣向になっていた。

それに対し、大映版の目玉は、あくまで新スター一人を明る時代劇のなかで輝かせることにある。冒頭、片やけ



よつとこの血片や娘があつりで出金を貰つて、まもなく金四郎と最も小僧がたがいに素姓を知らぬまま旅をするというのは、小國英雄の傑作アイデアだが、市川雷蔵と藤新太郎がそれをじつに楽しんで演じていて、見ているこちらも樂しい気分になつてくる。

二人は同年の生まれで、このとき二十四歳。芝居の舞台で「馬の足」に扮して大騒ぎをやらかすシーンなど、若き日つゝ氣が感じられる。雷蔵も藤新ともやがてエーモアの一面を多く出すようになるが、ここに初期の姿がある。お雪の清水谷萬は、前年、清水谷洋子の名で東京映画からデビューし後、長谷川一夫・雷蔵・藤新的競演する「花の渡り鳥」にも出ている。



○本商品は、保存・輸送から販賣の状態で製作しておりますが、映画公開時より長い年月を経てありますので、一部に墨にはお見苦しい場面もあります。あしからずとご承くたさい。